

## Auffahrts Velotour mit Grill      29. Mai 2025



Dass die Naturfreunde Baar nicht nur Wanderungen, sondern auch andere interessante Aktivitäten auf dem Jahresprogramm haben, bestätigte sich mit der jährlichen Fahrrad-Tour.

Als der Auffahrtsmorgen anbrach verzogen sich auch die letzten Regenwolken und den Teilnehmern stand eine sonnige Fahrrad-Tour bevor. Gestartet wurde bei der Waldmannhalle, der Lorze entlang bis zum Kreisel Lättich, von dort nach Walterswil, hier trafen wir auf zwei weitere Teilnehmer, die sich von Menzingen her, uns anschlossen. Dass ein Fahrrad-Tunnel unter der Strasse verlief, war für einige eine neue Erfahrung. Im Aufstieg nach Büessikon, der sich steiler als gedacht erwies, war für die meisten mit dem E-Bike kein Problem.

Vorbei am Zwingli-Denkmal, und kurz vor Hausen a. Albis links abbiegen zur Huser Allmend, dort wo es eine Windhund Rennanlage hat. Beim Eingang zum Seleger Moor eine kurze Rast und ein paar Infos. Gemütlich radelten wir zur Besenbeiz Sternen, auf der Terrasse genossen die Aussicht und das schöne Wetter. Rossau – Steinhauser Wald und schon war unser Ziel, der Armbruststand Blickensdorf in Sicht. Nach und nach gesellten sich auch die nicht Velofahrer zu uns. Bevor der Grill belegt wurde gab es noch einen kleinen Apero vom KORNBUR offeriert. Der Tourenleiter bedankte sich für das zahlreiche Erscheinen und vor allem dem Armbrustverein Blickensdorf für das Gastrecht. Nach interessanten und geselligen Gesprächen verabschiedeten sich die Teilnehmer nach und nach.

Mit Berg frei, der Tourenleiter

Andreas Meisinger

Teilnehmer Fahrrad: Peter, Madeleine, Maria, Franz, Beat, Marie- Theres, Jolanda, Zita, Lydia, Marlies, Andreas

Gäste: Erwin, Anni und Tony Röllin - Grill Teilnehmer: Daniela, Stephan, Yannick, Sandro, Annelies, Sonja, Marcel, Doris M.